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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

К концу 2020 года на пляже должен появиться 
пирс с лодками

В ЦБ уверены, что годовая инфляция в России вернётся к 4 процентам к началу 2020 года
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ЗАВТРА – ДЕНЬ ВОЕННО-МОРСКОГО 
ФЛОТА РОССИИ
Уважаемые военные моряки и ветераны!

Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём Во-
енно-Морского Флота!

Этот праздник вызывает чувство гордости за достижения рос-
сийского флота, обеспечившие нашей стране славу великой мор-
ской державы. Немало победных морских сражений вписано в ге-
роическую летопись нашей страны. И сегодня Военно-Морской 
Флот надёжно обеспечивает обороноспособность России, стоит на 
страже её суверенитета и безопасности, защищает национальные 
интересы.

Свердловская область многие годы развивает шефские связи с 
экипажами атомных подводных крейсеров Северного флота «Вер-
хотурье» и «Екатеринбург», а также большого противолодочного 
корабля Черноморского флота «Сметливый».

В минувшем году на морской базе Северного флота в Гаджие-
во открылся храм Святого апостола Андрея Первозванного, стро-
ительство которого велось при активной финансовой помощи 
уральских учреждений, организаций и представителей бизнеса. Се-
мьи и дети моряков ежегодно приезжают в Свердловскую область 
на время каникул, где для них организуют культурно-развлекатель-
ные мероприятия, оздоровительную программу и медицинское об-
служивание. Уральцы заботятся о создании комфортных условий 
службы для команд кораблей, помогают в обустройстве быта се-
мей экипажа. Сотни уральцев идут служить на флот, поддерживая 
лучшие традиции военных моряков, демонстрируя верность воин-
скому долгу и присяге, мужество и силу духа.

Благодарю военных моряков и ветеранов за доблестную служ-
бу, отвагу, профессионализм, надёжную защиту морских рубежей 
Отечества. Желаю всем военнослужащим и ветеранам ВМФ Рос-
сии крепкого здоровья, счастья, благополучия, мира, успехов в бо-
евой подготовке и службе на благо России!

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

Сведения о зарегистрированном кандидате в депутаты Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва по одномандатному 
избирательному округу Свердловская область – Серовский одномандатный избиратель-
ный округ №174 Шипулине А.В., а также сведения о зарегистрированных кандидатах в 
депутаты Законодательного Собрания Свердловской области по Орджоникидзевскому 
одномандатному избирательному округу №11 Смирнове В.В., Бондареве Д.И. и Каптюге 
А.Н. направлены для опубликования в «Областной газете» Избирательной комиссией 
Свердловской области.
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Досуг и спорт – без общепита: парк имени Энгельса благоустроятОльга КОШКИНА
Парк имени Энгельса в Ека-
теринбурге, на перекрёстке 
улиц Малышева и Бажова – 
невелик: его площадь всего 
четыре гектара. Людей 
в нём  всегда много – непро-
фессиональные спортсмены 
всех возрастов, мамы с деть-
ми, владельцы собак и про-
сто те, кто заходит сюда отдо-
хнуть. Долгое время этот пя-
тачок оставался без внима-
ния городских властей, за-
то из-за отсутствия фонарей 
по вечерам привлекал люби-
телей пропустить рюмочку-
другую. В ближайшее время 
парк Энгельса изменит свой 
облик: в четверг в админи-
страции Октябрьского рай-
она Екатеринбурга прошли 
общественные обсуждения 
эскизных проектов рекон-
струкции парка.В зале собралось больше по-лусотни человек – в основном жителей близлежащих домов, которые чаще всего и пользу-ются парком. Проект рекон-струкции им презентовал за-ведующий кафедрой городско-го строительства УрФУ Алек-
сей Хриченков. Как отметил он, парк Энгельса, который был за-ложен ещё в 1926 году, нужда-ется в серьёзном обновлении.– Зелёные насаждения вы-сажены хаотично, не сочета-

ясь с основными пешеходны-ми путями в парке. 10–15% де-ревьев устарели и требуют за-мены или ухода. Мало вечнозе-лёных насаждений. Дорожно-тропиночная сеть парка уста-рела. Необходимо переосмыс-ление существующих пешеход-ных маршрутов и проектиро-вание дополнительных входов в парк. Забор же, который огра-ничивает вход в парк, не не-сёт функционального смысла, – пояснил Алексей Хриченков.Среди других недостатков – отсутствие освещения и на-личие бессточных участков, на 

которых скапливается вода во время снеготаяния и дождей, образуя огромные лужи (в юж-ной части парка проходит под-земная река Малаховка). Дет-ское и спортивное оборудова-ние устарело, вместе с тем не хватает мест отдыха для взрос-лых и пенсионеров.Проектировщики предла-гают обновить старые деревья и дополнительно посадить ку-старники. Вдоль основных пе-шеходных троп проложить си-стему так называемого фран-цузского дренажа, которая бу-дет собирать воду, позволяя 

ей впитываться в почву, а лиш-нее отправлять в искусствен-ный водоём глубиной 10–15 сантиметров, чтобы никто не утонул. На самых солнечных 
местах собираются обустро-
ить две детские площадки из 
природных материалов – для 
детей до семи лет и ребят по-
старше. Также проектиров-
щики предложили разме-
стить скейт-парк, зону вор-
каута и спортивную площад-
ку и зону для дрессировки и 
выгула собак. Проектом пре-дусмотрено четырёхуровневое освещение, скамейки и лежа-

ки, камеры видеонаблюдения и интерактивные таблички с кодами, по которым можно бу-дет узнать названия растений или прочитать почти столет-нюю историю парка. Зимой по проекту в парке можно будет установить ёлку и даже залить небольшой каток.У горожан проект вызвал массу вопросов.– Как вписываются в про-ект тополя? Мы их очень лю-бим, они создают ощущение камерности.– Что будет с паровозом, ко-торый стоит в парке? Это его фишка!– Если всё заасфальтиру-ем и положим везде плитку, в парке будет, как на улице Ма-лышева!– В парке нужен туалет! (На эту реплику, к слову, Алексей Хриченков ответил, что необ-ходима стратегия создания се-ти общественных туалетов в городе вообще).Самая большая дискуссия разгорелась вокруг площадки для выгула собак и искусствен-ного водоёма.– 10–15 сантиметров – это лужа. Может, рассмотреть ва-риант с фонтаном? – спросила одна из участниц обсуждений. Другой житель района поинте-ресовался, не будет ли забола-чиваться этот участок, смогут ли его поддерживать в благо-устроенном виде?

Алексей Хриченков отве-тил, что накопление воды в та-ких водоёмах – это контроли-руемый процесс, и что опыт создания подобных участков есть в Санкт-Петебурге и Каза-ни. Почему бы и нам не повто-рить?Разделились мнения и по поводу площадки для соба-ководов. Одни предложили убрать её из проекта вообще, другие – подвинуть к зданию спортшколы «Спартаковец», чтобы собачий лай не мешал жильцам дома на Малышева, 104.В списке других пред-ложений – сделать парк до-ступным для маломобиль-ных категорий граждан, обо-рудовать навесы для пенсио-неров, которые занимаются спортом, установить кнопки вызова экстренной помощи, предусмотреть раздельный сбор мусора. «Больше тени-стых мест и никакого обще-пита в парке: мы не для это-го сюда приходим», – добави-ли жители.Как сообщил замглавы ад-министрации района по во-просам благоустройства Алек-
сандр Щелконогов, в течение месяца все предложения про-работают и по максимуму вне-сут их в проект: итоги этой ра-боты опубликуют на офици-альном сайте района.

Так будет выглядеть обновлённый парк с высоты птичьего полёта

Ставка снижена!Центробанк принял решение об изменении ключевой ставки. Скажется ли это на благосостоянии россиян?Юлия ШАМРО
Вчера Банк России объя-
вил о понижении ключе-
вой ставки с 7,5 до 7,25 про-
цента. В 2019 году сниже-
ние ставки происходит уже 
второй раз. «Областная га-
зета» разобралась, как при-
нимается решение об изме-
нении этой цифры и на что 
оно влияет.Ключевая ставка – про-цент, под который Банк Рос-сии выдаёт деньги коммер-ческим банкам и принима-ет от них депозиты. Этот по-казатель влияет на процент по кредитам для населения: поскольку банкам необхо-димо получать прибыль, он не может быть ниже или ра-вен ключевой ставке. Ког-да Центробанк опускает по-следнюю, финансовые орга-низации могут позволить се-бе выдавать деньги под более низкий процент, делая креди-ты доступнее и стимулируя у потребителей желание поку-пать, а у компаний – произво-дить. Всё это приводит к ро-сту спроса на товары и услу-ги – таким образом Централь-ный банк может регулиро-вать темпы увеличения цен. А вот при повышении клю-чевой ставки денежные сред-ства, напротив, становятся дороже, и мотив тратить их пропадает, так как ставки по кредитам тоже становятся выше. Ключевая ставка вли-яет на инфляцию: когда регу-лятор поднимает этот пока-затель – деньги в экономике становятся дороже. – Принимая решения об уровне ключевой ставки, Банк России опирается на ма-кроэкономический прогноз. Он показывает риски откло-нения инфляции от цели, ко-торая находится вблизи че-тырёх процентов, – объяс-няет заместитель начальни-

ка Уральского ГУ Банка Рос-сии Елена Федина. – Ключе-вая ставка устанавливается на таком уровне, чтобы эти риски минимизировать. Про-гнозы Центральный банк де-лает на три года вперёд, а каждый квартал уточняет их c учётом текущей ситуации. Проводится глубокий анализ экономических тенденций как для экономики России в целом, так и на уровне феде-ральных округов и регионов.Так, например, с января 2015 года по март 2018 года Банк России постепенно сни-жал ставку с 17 до 7,25 про-цента. Во второй половине 2018 года ослаб рубль, обо-стрилась геополитическая ситуация, изменились цены на финансовых рынках – бы-ло неясно, как всё это скажет-ся на инфляционных ожида-ниях людей и бизнеса, поэто-му Центробанк в прошлом го-ду дважды повысил ставку, и уровень инфляции снизился.В июне 2019 года Банк России впервые за несколь-ко месяцев понизил главную 

цифру в экономике, объяснив это тем, что годовая инфля-ция в стране продолжает за-медляться, а краткосрочные проинфляционные риски по сравнению с мартом снизи-лись. Что касается инфляци-онных ожиданий, то они по-прежнему остаются высоки-ми – население и предприни-матели полагают, что цены будут расти.- В классическом вари-анте ключевая процентная ставка является одним из инструментов для регули-рования процессов, происхо-дящих в экономике. В част-ности, её повышение при-звано плавно остужать пе-регретые рынки или в кри-зисные времена гасить спе-кулятивные атаки на нацио-нальную валюту. Пониже-ние, напротив, стимулиру-ет экономический рост, соз-давая более благоприятные условия для внутренних ин-вестиций и роста потреби-тельского спроса, – рассуж-дает аналитик ГК «Финам» 
Сергей Дроздов. – Однако, 

как правильно заметила гла-ва Центробанка РФ Эльвира 
Набиуллина, снижение сто-имости заимствований не подстегнёт экономический рост, так как, на мой взгляд,  у отечественной экономи-ки сейчас есть две основ-ные проблемы – чрезмерно девальвированный рубль, сильно бьющий по благосо-стоянию населения, и стой-кое нежелание властей раз-вивать альтернативные сы-рьевой модели направле-ния. Ко всему прочему, сни-жение ключевой процент-ной ставки вряд ли сильно отразится на ставках по кре-дитам, а вот ставки по вкла-дам, напротив, могут сни-зиться.Кстати, темпы роста рос-сийской экономики пока складываются ниже ожида-ний Банка России, сообща-ется в пресс-релизе по ито-гам заседания совета дирек-торов ЦБ, на котором приня-то решение о снижении клю-чевой ставки.

В Ревде возродят водную станциюАнна ПОЗДНЯКОВА
В ближайшие два года 
в Ревде восстановят водную 
станцию на берегу пруда. 
Уже в этом году на эти цели 
частный инвестор выделит 
порядка 10 млн рублей, 
и в следующем – ещё не ме-
нее 5 млн рублей.Как рассказали «Облгазе-те» местные жители, на Рев-динском пруду в советское время действительно рас-полагалась водная станция. С тех пор этот участок пруда жители так и называли, хотя использовали как пляж. Од-нако сейчас на территории полностью отсутствует ин-фраструктура, необходимая для купания и отдыха горо-жан. – Благоустройство этой территории нужно обяза-тельно, потому что это место популярно среди жителей, – сообщила ревдинка Галина 
Лоскутова. – Раньше на во-дной станции была деревян-ная вышка для прыжков в во-ду, дети купались в лягушат-нике, на пляже были лавочки, а потом со временем осталась только пара скамеек. Их ис-пользуют моржи. Там же они поставили вагончик для пе-реодевания.

Она также добавила, что после благоустрой-ства станции важно, чтобы территория пляжа охраня-лась.– Можно брать и чисто символическую плату с посе-тителей пляжа, чтобы опла-чивать работу того же двор-ника, который будет следить за чистотой и порядком на территории, – добавила Ло-скутова.Местные жители уже оце-нили проект благоустрой-ства станции, в скором вре-мени там появится оздоро-вительный комплекс, дет-ские и спортивные площад-ки и зоны общественного питания. – К концу лета завер-шится строительство пе-шеходных дорожек, пар-ковок для автомобилей и начнутся работы по обу-стройству детской площад-ки. Также к концу года по планам будет построен оз-доровительный комплекс. А в следующем году пла-нируется завершить бла-гоустройство водной части объекта: рабочие устано-вят пирс, на пляже появят-ся лодки и катамараны, – сообщила глава Ревды Ири-
на Тейшева.

ИЗВЕЩЕНИЕ
30 – 31 июля 2019 года созывается Законодательное Собрание Свердловской 
области для проведения тридцать шестого заседания.

Начало работы 30 июля в 10.00 в зале заседаний на 6-м этаже здания Законода-
тельного Собрания Свердловской области по адресу: г. Екатеринбург, ул. Бориса 
Ельцина, 10.

На заседании Законодательного Собрания предполагается рассмотреть следу-
ющие вопросы:

- О назначении на должности мировых судей Свердловской области;
- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2229 «О внесении изменений 

в Закон Свердловской области «Об областном бюджете на 2019 год и плановый 
период 2020 и 2021 годов»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2219 «О внесении изменения в 
статью 30 Закона Свердловской области «Об особенностях регулирования земельных 
отношений на территории Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2217 «О внесении изменений в 
статьи 2 и 3 Закона Свердловской области «Об установлении на территории Сверд-
ловской области налога на имущество организаций» и статью 1 Закона Свердловской 
области «О внесении изменений в Закон Свердловской области «Об установлении на 
территории Свердловской области налога на имущество организаций»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2221 «О внесении 
изменений в Закон Свердловской области «О стратегическом планировании 
в Российской Федерации, осуществляемом на территории Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2226 «О внесении изменений 
в статью 26 Закона Свердловской области «О статусе и депутатской деятельности 
депутатов Законодательного Собрания Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2224 «О внесении изменений в 
статью 21 Областного закона «Об Уставном Суде Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2220 «О внесении изменений 
в статьи 1 и 2 Областного закона «О туризме и туристской деятельности в Сверд-
ловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2222 «О внесении изменения в 
статью 2 Закона Свердловской области «О физической культуре и спорте в Сверд-
ловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2216 «Об упразднении поселка 

Бабушкино, расположенного на территории административно-территориальной 
единицы Свердловской области «Алапаевский район», и о внесении изменений в 
отдельные законы Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2228 «Об установлении вели-
чины прожиточного минимума пенсионера в Свердловской области на 2020 год»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2225 «О внесении изменений 
в статью 21 Закона Свердловской области «Об охране здоровья граждан в Сверд-
ловской области» и статью 24 Закона Свердловской области «Об образовании в 
Свердловской области»; 

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2227 «О внесении изменений в 
статью 23 Закона Свердловской области «Об образовании в Свердловской области»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2223 «О внесении изменений 
в статью 6 Закона Свердловской области «Об областном материнском (семейном) 
капитале» и статью 3 Закона Свердловской области «О предоставлении субсидии 
на приобретение (строительство) жилого помещения гражданам, усыновившим 
(удочерившим) трех и более детей»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2231 «О внесении изменений 
в приложение 1 к Закону Свердловской области «О потребительской корзине в 
Свердловской области на 2013 – 2020 годы»;

- О проекте закона Свердловской области № ПЗ-2203 «О границах администра-
тивно-территориальных единиц Свердловской области»;

- Об изменениях, внесенных в Программу управления государственной соб-
ственностью Свердловской области и приватизации государственного имущества 
Свердловской области на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов;

- О даче согласия на безвозмездную передачу в муниципальную собственность 
городского округа Верхняя Пышма государственного имущества Свердловской об-
ласти – сооружения дорожного транспорта «Автомобильная дорога с путепроводом 
по ул. Советской в г. Верхняя Пышма»;

- О даче согласия на безвозмездную передачу в муниципальную собственность 
города Каменска-Уральского объекта государственной собственности Свердлов-
ской области – сооружения «Трасса теплоснабжения и горячего водоснабжения 
к жилым домам в микрорайоне IV жилого района «Южный» г. Каменск-Уральский 
Свердловской области»;

- О даче согласия на внесение изменений в Территориальную программу госу-
дарственных гарантий бесплатного оказания гражданам медицинской помощи в 

Свердловской области на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов;
- Об информации Правительства Свердловской области об исполнении в 2018 

году Плана мероприятий по реализации Стратегии социально-экономического раз-
вития Свердловской области на 2016 – 2030 годы;

- О внесении изменений в Регламент Законодательного Собрания Свердловской 
области; 

- О Правилах депутатской этики депутатов Законодательного Собрания Сверд-
ловской области;

- О предложениях Законодательного Собрания Свердловской области в план 
проведения экспертизы нормативных правовых актов Свердловской области, затра-
гивающих вопросы осуществления предпринимательской и инвестиционной деятель-
ности, в целях выявления положений, необоснованно затрудняющих осуществление 
предпринимательской и инвестиционной деятельности, на 2020 год;

- О поручениях Законодательного Собрания Свердловской области Счетной 
палате Свердловской области на 2020 год;

- О внесении изменений в Положение о Почетном дипломе Законодательного 
Собрания Свердловской области;

- О внесении изменений в Положение о Благодарственном письме Законодатель-
ного Собрания Свердловской области; 

- О внесении изменений в Положение о Почетной грамоте Законодательного 
Собрания Свердловской области; 

- О Почетном знаке «Серебряный знак Законодательного Собрания Свердлов-
ской области»;

- О Почетном знаке «Золотой знак Законодательного Собрания Свердловской 
области»;

- О представлении Буксмана Виктора Викторовича к награждению знаком от-
личия Свердловской области «За заслуги перед Свердловской областью» III степени;

- О награждении Почетной грамотой Законодательного Собрания Свердловской 
области;

- О награждении Почетным дипломом Законодательного Собрания Свердлов-
ской области;

- Разное. Информация Правительства Свердловской области об обеспечении 
достижения в Свердловской области установленных указами Президента Россий-
ской Федерации целевых показателей по повышению оплаты труда работников 
бюджетной сферы.
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В Нижнем Тагиле на территории музея изобразительных 
искусств откроют парк скульптур советского периода. В нём 
разместят восемь скульптур, чугунные урны для мусора 
и осветительные столбы середины прошлого века. Часть 
экспонатов найдены в городе, часть – в других городах региона. 
Объекты предварительно пройдут реставрацию, сообщает 
официальный городской портал. Строительство парка ведётся 
в рамках историко-туристического кластера «Старый город». 
На фото (слева направо): скульптуры пионера, пионерки 
и ученицы, за ними – фигура маленького Володи Ульянова 


